



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

05.12.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Stadt findet Partner für „Gesundheitshaus“ Projekt geht großen Schritt auf dem Weg von der Idee zur Realisierung

Die Matulus Garten GmbH soll die seit fast zwei Jahren entwickelte Vision von einem „Gesundheitshaus“ auf einer städtischen Fläche an der Vinzentiusstraße umsetzen und das Gebäude später unterhalten. Die europaweite öffentliche Ausschreibung, auf die mehrere Verhandlungsrunden und eine detaillierte Prüfung der Angebote durch Experten und eine Jury folgten, konnte damit erfolgreich zum Abschluss gebracht werden. Das Ergebnis ist eine beidseitige – zwischen der Stadt Freilassing und der im Landkreis ansässigen Matulus Garten GmbH - vertragliche Verpflichtung zur gemeinsamen Fortführung der Planungen. Das „Gesundheitshaus“ geht damit einen großen Schritt auf dem Weg von der Idee zur Realisierung.

Stadtrat unterstützt „Gesundheitshaus“ zu 100 %

„Zwischen dem ersten Grundgedanken, über die Entwicklung eines Konzepts bis hin zum jetzigen Vertragsabschluss für die Errichtung des Gesundheitshauses, liegen viele intensive Gespräche mit Fachleuten und der örtlichen Ärzteschaft sowie einige Beratungen auf politischer Ebene. Ich bedanke mich ausdrücklich beim ganzen Stadtrat, der das Projekt bis hierhin getragen hat und die Weiterentwicklung der Gesundheitsversorgung für unsere Bürgerinnen und Bürger zu 100% unterstützt“, erklärt Bürgermeister Markus Hiebl, „der Förderverein Gesundheitsregion Freilassing ist uns dabei durchgehend beratend zur Seite gestanden.“

Ziel ist die Sicherung der medizinischen Versorgung

Das Ziel, mit welchem der Stadtrat im vergangenen Sommer die Ausschreibung zur Suche eines Investors startete, war die Sicherung der Gesundheitsversorgung im nördlichen Landkreis, die sich die Stadtpolitik seit Bekanntwerden der sich verändernden medizinischen Strukturen auf bundes- und landkreisebene auf die Fahnen geschrieben hatte. Ein Mix aus medizinischen Leistungen - wie verschiedene Fachärzte, ein Sanitätshaus oder eine Apotheke - soll im Gesundheitshaus das bestehende Medizinische Versorgungszentrum, das Fachärzteezentrum und die psychiatrische Klinik am Gesundheitscampus sowie die niedergelassenen Ärzte in Freilassing ergänzen.

Baurecht soll 2025 entstehen

Die Bauleitplanung am Gesundheitscampus Freilassing soll nun Seite an Seite weitergeführt werden. Im Laufe des kommenden Jahres soll dann das Baurecht geschaffen werden, um das Gesundheitshaus Realität werden zu lassen.



BU: So könnte das „Gesundheitshaus“ nach der Vision des Investors später vielleicht aussehen.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!